



BINTANG PELAJAR SMPN 8 KOTA YOGYA

Bangga Bisa Mengalahkan Juara Dunia



KR-SULISTYO

Bintang Lazuardi

RASA bangga menyelimuti perasaan Bintang Lazuardi, setelah mampu memenuhi impiannya mengalahkan juara Catur Dunia KU 15 tahun, Farid Firmansyah dalam Simultan Catur yang melibatkan sebanyak 45 pecatur muda dari DIY dan Jateng, di Mall Saphir Square, Jalan Laksda Adisutjipto belum lama ini.

Lebih membanggakan lagi, kemenangan pelajar kelas VII/7 SMP N 8 Yogyakarta ini disaksikan langsung oleh Wakil Ketua Umum PB Percasi Utut Adianto yang juga tokoh Sekolah Catur Utut Adianto (SCUA), dalam acara launching SCUA Yogyakarta. Pecatur kelahiran 12 Desember 1995 ini memang memiliki talenta di cabang ini, dan itu terus berkembang sampai akhirnya masuk Sekolah Catur Benteng Mataram Muda (SC BMM) Yogyakarta.

Kemenangannya atas Farid lalu, semakin memotivasi putra pertama dari dua bersaudara pasangan Barnas Bayu Tantular SH SE dan Oktiva Anggraini SIP MSi untuk memenuhi cita-citanya menjadi pecatur bergelar Grand Master (GM) dan dokter. Prestasi sebelumnya, Bintang juga pernah menjuarai event nasional, seperti di Piala Raja 2007, serta memperkuat DIY dalam Kejurnas Catur di Surabaya 2007, dan Bandung 2008.

Saat ini ia masuk dalam anggota tim catur Kota, yang akan berlaga di Porprop DIY, Oktober mendatang. Pecatur muda ini memang lahir dari keluarga catur, Barnas selain menjadi wasit nasional dan Pelatih Nasional Pratama, juga pernah menyandang gelar Master Nasional Catur Cepat. Sementara ibunya, sebagai Wasit Nasional Madya, juga pernah memperkuat tim Kota dalam Porda 2007.

Partisipasi Bintang di berbagai event ternyata disambut baik oleh pihak sekolah, yang selalu memberi suport siswanya dalam mengikuti berbagai kejuaraan. Dukungan langsung diberikan lewat Kepala Sekolah Supardi HS SPd dan bagian kesiswaan SMPN 8, Sucipto. (Tyo)-o

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005